



SGCAF - SCG



- Date de la sortie : **20/11/2019**
- Cavité / zone de prospection : ***Cavité non encore baptisée***
- Massif ***Bauges***
- Commune ***Entrevernes 74 ?***
- Personnes présentes ***Lucas Bechet (Caf Chambéry), Clément ? (un copain de Lucas), la chienne Orka, Chris Losange***
- Temps Passé Sous Terre : **0**
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée ***Explogratouille***
- Rédacteurs ***C.L.***

Plusieurs fois déjà que Lucas me parle d'un trou qui lui a soufflé dans les mollets durant l'accès aux falaises d'escalade d'Entrevernes. La découverte que nous allons faire est très prometteuse pourtant c'était plutôt mal parti. Pour commencer, d'après Lucas, on est censé trouver une stèle au bord de la route marquant le départ du chemin d'accès. Plus nous prenons de l'altitude, plus il y a de la neige gelée sur la route. Je ne sais pas s'il est bien prudent de continuer avec une forte pente et seulement 2 pneus neige. Heureusement nous croisons un randonneur qui nous confirme l'existence de la stèle un peu plus haut : ouf, on atteint enfin notre parking ! Nous empruntons alors un chemin de débardage qui monte droit dans le pentu pour déboucher sur un alpage enneigé qui nous offre une magnifique vue ensoleillée sur la Tournette qui domine le lac d'Annecy. Il nous faut ensuite débusquer un sentier « cairné » très raide pour arriver sur la zone que Lucas a reconnu avec certitude. Hélas la neige recouvre à peu près tout. On gratte au hasard de-ci de-là dans un immense pierrier dans l'espoir de trouver un trou aspirant. Après avoir bien labouré le lapiaz sans rien trouver de concluant, on lâche l'affaire pour entamer la descente et là, ho surprise, on tombe sur le trou tant convoité qui souffle sans ambiguïté faisant frissonner les végétaux alentour. Il s'agit en fait d'une zone de gros blocs. Le problème majeur n'est pas leur poids mais le fait qu'ils soient collés entre eux par de la terre gelée faisant penser à du chocolat noir très dur. Même les feuilles doivent être attaquées à la pioche ! Malgré tout, on arrive à décoller des blocs. Orka, attirée par nos cris de victoire, n'a de cesse que de se mettre en dessous de notre chantier risquant de se faire aplâter. Pour ne pas avoir à repartir avec une limande, Lucas va l'attacher à l'écart. Très vite, on se rend compte qu'il y a du vide en dessous de tous ces blocs nous faisant redoubler d'ardeur d'autant que le jour décline. Au final, c'est un véritable puits que l'on aperçoit 1 mètre en contrebas. De gros blocs nous empêchent encore de bien voir la suite mais cela semble partir en s'élargissant sur 4 m de profondeur environ. J'aperçois en bas un semblant de sol à moins que ce ne soit un palier. En effet, les cailloux lancés dans le gouffre dégringolent durant 2 bonnes secondes ! Bref, ça sent très bon ! Il nous faudra revenir avec un palan ou de quoi fracturer le gros bloc qui réduit l'entrée sans oublier bien sûr ... les baudriers !

